

Edito de l'été 2023

LA RONDE DES SAISONS !

Cette année l'hiver s'est prolongé et l'été s'est presque imposé. Les saisons défilent chacune avec son charme, ses beautés mais aussi ses revers. C'est un peu comme si elles se disputaient de l'espace pour éveiller des soupçons sur leur état de santé, actuellement en souffrance.

Mais le soleil de l'été ouvre la porte à ce petit air de vacances tant attendu où l'on aspire à de la tranquillité et à du farniente. Cet état d'esprit offre la possibilité de poser un regard de bienveillance sur les choses, sur les autres et sur soi-même. C'est l'occasion de donner à notre foi la possibilité de s'approfondir : en goûtant au silence, en contemplant la splendeur de la nature, en s'arrêtant dans des lieux propices à la méditation.

Les mains ouvertes nous nous présentons au Seigneur : *Me voici Seigneur pour t'offrir ce que je suis là où j'en suis. Me voici devant Toi en quête de lumière et d'espérance, de confiance et de grâce.*

Et sans crainte osons parler à Dieu, *comme un ami parle à un ami*, de notre vie, de notre mort, de nos amours, de nos rêves, de nos angoisses, des pardons et des mercis en attente, de la joie qui tarde à venir et de l'existence toujours en équilibre.

C'est lorsqu'on prend ce temps que notre ordinateur intérieur fait les mises à jour avec un langage pour le moins étonnant :

Dormir les pieds dans l'herbe, le front dans les étoiles. Courir après les papillons dans la bruyère. Partir au gré du vent et au gré des voiles. Rire comme un enfant dans les bras de la terre. Écouter le silence et le chant de la mer. Respirer le parfum des arbres et des fleurs. Rencontrer l'étranger y découvrir un frère. Briser les lois du temps, vivre au rythme du cœur. Boire l'eau fraîche des sources et le bleu du ciel. Vouloir prendre du bon temps, goûter l'imprévu. Vouloir habiter son corps, danser au soleil. Savoir à nouveau que l'homme n'est pas l'absolu. Attendre un inconnu sur le pas de la porte. Surprendre son ombre au détour d'un sous-bois. Entendre l'écho de sa voix que le vent apporte. Réapprendre le Bonheur si proche de moi. de Michel Hubaut

Bel été à chacune et chacun.

Catherine Menoud

